





Ofrecemos soluciones integrales de Consultoría en Sustentabilidad diseñadas y ejecutadas a medida de cada organización. Así también somos especialistas en licencias y permisos ambientales.

# **ACERCA DE DHARTEC**

En DHARTEC, aspiramos a convertirnos en una empresa líder en consultoría y servicios complementarios, promoviendo el desarrollo sostenible y manteniendo relaciones sólidas con nuestros clientes y proveedores.

Valoramos la confianza, el compromiso, la profesionalidad y el trabajo en equipo, lo que nos permite crear un ambiente de confianza con cada uno de nuestros clientes y proveedores. Como empresa global, responsable, digital y empática, DHARTEC se enfoca en el bienestar de nuestros trabajadores y clientes.



3131, CABA.









Las organizaciones buscan alcanzar y demostrar la mejora del desempeño ambiental.



## ¿Qué es?

Un Sistema de Gestión Ambiental en la Organización permite controlar el impacto de sus actividades en el medio ambiente. Con ello puede demostrar la responsabilidad sobre el cuidado de su entorno y transmitirlo a otras organizaciones, además, demostrar a sus partes interesadas el compromiso hacia un desarrollo sustentable.

## ¿Cuál es el Objetivo?

Detectar emisiones que generan contaminación al ambiente, disponer de personal idóneo y capacitado, valorar y motivar al personal en el cuidado de ambiente, detectar cambios en el ambiente como resultado de los procesos, incrementar al control a través de auditorías de sistema, identificar y cumplir con los requisitos legales y optimizar costos y recursos.

La Norma propone toda la flexibilidad posible con el fin de no excluir a ninguna empresa y, le propone a sus adherentes que se trabaje con un enfoque situacional para cada caso.

Los pilares del modelo de gestión son la prevención de la contaminación y la mejora continua.

# ¿Cómo se alcanza?

Está asentada en la experiencia de nuestros consultores, aplicando soluciones adecuadas a cada Organización en particular. Esto se logra a través de un análisis y evaluación de la situación general frente al requisito, la elaboración de un plan de acción para lograr el objetivo, la formación del personal en los contenidos de la norma (en todos los niveles de la organización), la identificación de los puntos críticos del proceso para su control, el desarrollo de los documentos necesarios y sus registros, la implantación de un proceso de seguimiento, el establecimiento de un plan de auditorías internas junto a la capacitación de los auditores, utilizando los conceptos y filosofía de la norma.

#### PILARES DEL MODELO

Los pilares son la prevención de la contaminación y la mejora continua. La prevención de la contaminación puede incluir la reducción o eliminación en la fuente, cambios en los procesos, productos o servicios, el uso eficiente de los recursos, la sustitución de materiales o energía, la reutilización, recuperación, reciclaje, aprovechamiento y tratamiento.

La mejora continua se basa en la conocida metodología de Planificar, Hacer, Verificar y Actuar



## **CUMPLIMIENTO LEGAL**

La Organización debe evaluar periódicamente el cumplimiento de sus requisitos legales, para ello, nuestra empresa le brinda un asesoramiento permanente en la normativa ambiental aplicable.



### **RECURSOS**

Los recursos necesarios para la correcta implementación provienen de la Organización, asignando los recursos humanos y técnicos para el desarrollo del proyecto; de nuestra consultora, aportando el personal especializado y su experiencia profesional necesaria para el éxito del proyecto.

